Fred, le nom de l'éco-conception

by Usine Nouvelle - jeudi, février 14, 2013

https://correspondances.fr/lorraine-belgique-luxembourg-fred-le-nom-de-leco-conception/

La compétitivité industrielle et écologique porte désormais un prénom : Fred, pour fabrication rapide et écodesign. Un programme transfrontalier de soutien aux PME wallonnes, lorraines et luxembourgeoises spécialisées en mécanique.

Financé par le fonds Interreg IV-Grande Région, Fred mobilisera 3,9 millions d'euros sur trois ans pour apporter des réponses aux questions d'empreinte carbone, d'économie de matériaux ou de cycle de vie des produits.

Ouvert aux écoles d'ingénieurs, aux centres de formation et aux entreprises, Fred associe sept partenaires dont l'école d'ingénieurs de Pierrard-Virton et le centre de formation continue Technifutur de Liège, l'Ensam de Metz, le Cirtes de Saint-Dié en Lorraine et le centre de recherche public Henri Tudor au Luxembourg.

1/1